

Castell d'Alaró

Patrimonio natural y cultural en el área



Patrimonio natural :

- Puig d'Alaró
- Encinares



Patrimonio cultural:

- Alaró

El pueblo de Alaró fue creado a partir de la alquería musulmana "Oloron". En otra época fue un pueblo abocado a la industria y la minería, con más de 30 fábricas de calzado e importantes minas de lignito. Fue también el primer pueblo de Mallorca que contó con red eléctrica, inaugurada en 1901.

- Castell d'Alaró

En lo alto del monte de Alaró encontramos esta fortaleza, que ya existía en 902 cuando los cristianos resistieron más de ocho años la acometida de los musulmanes que acabarían ocupando la isla.

El año 1231 fue ocupado por las tropas de Jaume I, que se lo reservó igual que otras plazas fortificadas. Aquí se hicieron fuertes el 1286 los fieles al rey de Mallorca Jaume II cuando su sobrino Alfons le usurpó la corona. Perdería después su importancia hasta que el 1741 se retiró la última guarnición militar.



Patrimonio religioso:

- **Iglesia de Sant Bartomeu**

Es pot destacar el temple parroquial construït entre 1626 i 1785, i la Creu del Cós, d'estil gòtic de final del segle XV.

- **Oratorio de la Mare de Déu del Roser**

Su construcción se inició el 1622 impulsada por el rector Joan Coll. Contiene un retablo del mismo año con una talla de la Virgen María y las imágenes de Cabrit y Bassa, dos legendarios defensores del Castillo que la tradición popular elevó a la categoría de santos después de un supuesto martirio a manso del rey Alfons. Actualmente, los *alaroners* peregrinan dos veces al año, el domingo siguiente al de Pascua y el 8 de septiembre en que se celebra la natividad de la Virgen Maria.



Patrimonio de piedra en seco:

- **Agrícola**

Bancales dedicados al cultivo de la oliva.

- **Viario**

Camí del Castell d'Alaró: es un camino de herradura con tramos empedrados.

Camí d'Orient: camino que enlaza Alaró con el ueblecito de Orient.



Otros:

- **Órgano de la iglesia de Sant Bartomeu**

Se construyó en 1754 por Pere Joan Bosch. Fue restaurado en el año 2006 por el organista Gerhard Grenzing a iniciativa del Orfeón de Alaró.